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平成平成平成平成２２２２４４４４年度酒々井町教育委員会年度酒々井町教育委員会年度酒々井町教育委員会年度酒々井町教育委員会２２２２月定例会議月定例会議月定例会議月定例会議    会議録会議録会議録会議録    

 

開 催 日 平成２５年２月２２日（金） 

 

開催場所 プリミエール酒々井会議室 

 

出席委員 委 員 長 大谷 文男    委 員 長 職 務 代 理 者 浦壁 京子 

     委 員 小山 優子    委 員 坪内 東公 

     委員・教育長 東條 三枝子 

 

 

出席職員 教 育 次 長 神保 弘之     こ ど も 課 長 赤地 忠勝 

     学校教育課長 池田 幸夫    生 涯 学 習 課 長 濱野 敏幸 

    中央公民館長 福田 和弘    給食センター所長 石渡 義隆 

    プ リ ミ エ ー ル 酒 々 井 館 長 木村 修一    こども課主幹（書記） 藤﨑 裕 

 

１ 開会時刻 午後２時００分 

 

２ 会議録署名委員の指名 

 

３ 議題 

（１）議 案（非公開） 

  議案第１号 平成２４年度３月補正予算（案）について 

  議案第 2 号 平成２５年度当初予算（案）について 

 

報 告（公開） 

   報告第１号 教育行政について 

    

４ 次回会議の予定 平成２５年３月２２日（金）午後２時 

          平成２５年４月２５日（金）午前９時３０分 

 

５ 各委員の予定 

 

６ その他 

 

７ 閉会時刻 午後３時４２分 

 

議議議議    事事事事    録録録録    
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１１１１    開会の言葉開会の言葉開会の言葉開会の言葉    

大谷委員長 

  それでは、平成２４年度２月酒々井町教育委員会定例会議を開催いたします。                                

                                       

    

２２２２    会議録署名委員の指名会議録署名委員の指名会議録署名委員の指名会議録署名委員の指名    

大谷委員長 

本日の会議録署名委員は、坪内委員にお願いします。 

                                       

    

３３３３    議議議議    題題題題    

大谷委員長 

  これより議事に入ります。本日の議題は議案２件、報告が１件となります。 

        はじめに、非公開案件についてお諮りします。議案第１号「平成２４年度３月

補正予算（案）について」、議案第２号「平成２５年度当初予算（案）について」

は、町議会に対する意見の申し出に関する案件であり、３月町議会に上程前の補正

予算（案）と新年度の当初予算（案）ですので、地方教育行政の組織及び運営に関

する法律第１３条第６項の規定により、非公開にしたいと思います。 

ご異議ございませんか。 

（異議なし） 

  異議なしということですので、議案第１号、議案第２号は非公開といたします。 

  それでは、議案第１号「平成２４年度３月補正予算（案）について」事務局から

説明をお願います。 

 

                                       

 

非公開 平成２４年度３月補正予算（案）について 

 

                                       

 

大谷委員長 

 続きまして、議案第２号「平成２５年度当初予算（案）について」事務局から説

明をお願いします。 

 

                                       

 

非公開 平成２５年度当初予算（案）について 
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大谷委員長 

  続きまして、報告第１号｢教育行政について｣事務局から説明をお願いします。 

はじめに東條教育長からお願いします。 

東條教育長 

 はい、委員長 私からは、前回１月２３日に開催されました定例会議以降、今回

の会議までの間の、対外的な行事を中心に、ご報告いたします。 

１月２４日・２月１日・２月１３日の３日間、委員の皆様には、小中学校におけ

るＡＬＴと英語科教員のＴ－Ｔによる授業を参観していただきました。 

今年度、保育園から英語活動をスタートさせたところであり、本当の意味で成果

を検証するには今後時間が必要ですが、学習内容をしっかりと保・小・中でリンク

させ、子どもたちが日々の英語の学習に意欲を持って取り組めるよう、さらに連携

を深めていきたいと考えています。 

１月２５日（金）印旛地区公民館連絡協議会主事部会研修会が酒々井町中央公民

館で開催され、開催地の教育長として挨拶をしました。 

１月２８日（月）千教連の研修会が浦安市で行われ、委員の皆様方と参加しまし

た。当日は思いがけない降雪となり、地域によっては参加できなかったところもあ

りましたが、文部科学省財務課長や大臣官房審議官を歴任され、現在では国立教育

政策研究所長である尾崎春樹氏による「最近の教育課題と教育委員会の役割」と題

した講演では、教員定数をはじめ教育改革に関する国の動きなどについて大変わか

りやすい講演でした。 

１月２９日（火）臨時町議会が開催され、町議会会議規則等の一部改正について

議員発議により提案され原案どおり可決されました。 

２月５日（火）印教連表彰式が印旛教育会館で開催され、印旛の学校教育に貢献

された方々が表彰されました。酒々井町からは、岩澤酒々井小学校長と林大室台小

学校長が表彰されました。 

２月１４日（木）ケーブルネット２９６の番組審議会に出席し、今後の放送内容

についての意見交換を行いました。 

２月１７日（日）第２回盛年式が中央公民館で開催され、委員の皆様にも御出席

をいただきました。特別記念講演として行われた元ＮＨＫアナウンサーの宮田修さ

んによる「中今を生きる」と題した講演は大変わかりやすく心に残るお話で、「還

暦を迎えた町民の皆さんには是非、経験してきたことを次の世代に引き継いでいっ

てもらいたい」というメッセージをいただきました。 

最後に、準要保護認定の状況についてですが、新たに１世帯から児童・生徒につ

いて申請があり、いずれも認定基準に該当すると認められたため、認定しました。

これにより、２月現在での認定者の総数は、５４世帯、８７人となりましたのでご

報告します。 

私からは、以上です。。。。 

大谷委員長 
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続きまして、各課長から行政報告をお願いいたします。 

赤地こども課長 

  会議資料により説明する。 

池田学校教育課長 

  会議資料により説明する。 

木内生涯学習課副参事 

  会議資料により説明する。 

福田中央公民館長 

  会議資料により説明する。 

石渡給食センター所長 

  会議資料により説明する。 

木村プリミエール酒々井館長 

  会議資料により説明する。 

大谷委員長 

以上で教育長並びに事務局各担当課からの報告が終わりました。それでは、何か

ご意見ご質問ございませんか。 

小山委員 

  はい、委員長 生涯学習課にお聞きします。地域学校支援活動が大室台小学校で

始まりましたが、課題等はありますか。 

濱野生涯学習課長 

  はい、委員長 学校支援につきましては、学校の要望に基づいてやってもらいた

いことを、ボランティアの方々にお願いするもので良い方向に向かっていると思い

ます。平成２５年度は酒々井小学校、酒々井中学校も同じようにやっていきますの

でこれからも良くなっていくと思います。 

大谷委員長 

  先日、大室台小学校のＡＬТの授業参観をさせていただいたとき、教室内に英語

の掲示物が学校支援の方により作成されていまして、率先してやっていただいたの

ではなく、学校からお願いして教育委員会を通じボランティアの人たちが学校の要

望を受け作成されたとの報告を受けましたので、一定の成果は上がっているんだな

と感じました。 

小山委員 

 はい、委員長 これからもよろしくお願いします。それから２５年度から、酒々

井小学校、酒々井中学校も始めるわけですが、コーディネーターの方は決まってい

るのでしょうか。 

濱野生涯学習課長 

  はい、委員長 コーディネーター候補者の方との摂政はしておりますが、まだ、

決まっていません。 

小山委員 

  はい、委員長 是非、充実させてください。 

浦壁職務代理 
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  はい、委員長 １２月定例会でも、体罰、いじめ問題は大きな問題だと報告を受

けましたが、今回の報告で学校では一番大きな問題なんだなと、改めて感じていま

す。酒々井町のいじめ問題の基本方針を、先生方が常に心にとめておいていただけ

れば、根絶はできないでしょうが、大きな問題にはならないよう期待しております。

また、機会がある度に、いじめに関する報告をしていただくと私たちも安心できま

すのでよろしくお願いします。 

  もう一つは、中央公民館の青樹堂が、良いスタートができるみたいで、意志があ

って皆さん説明会に参加したということですから、大事に育てていただきたいと思

います。 

大谷委員長 

  学校教育課も、公民館もよろしくお願いします。 

坪内委員 

  はい、委員長 プリミエール酒々井にお聞きします。雪で消防訓練が延期されて

ということですが、法的に決められた訓練なんですか。 

木村プリミエール酒々井館長 

  はい、委員長 消防署から年１回訓練を実施するよう指導を受けております。す

でに夏に１回実施して、今回延期になりましたが２回目の消防訓練でした。他の施

設に比べると回数は多く、職員、臨時職員に対しての避難訓練、消火訓練は万全だ

と思っています。 

坪内委員 

  はい、委員長 法的な制約はないということでね。 

木村プリミエール酒々井館長 

  はい、委員長 そのとおりです。消防署の指導に基づいて行っております。 

坪内委員 

  はい、委員長 酒々井青樹堂の説明会に出席させていただきましたが、社会教育

指導員の大須賀先生と林先生が熱心に取り組みされていて、説明会に来た皆さんも

真剣に話を聞いておられまして、大変びっくりしました。酒々井町は生涯学習に関

心が高いんだなと思いました。 

大谷委員長 

  青樹堂を進めて行くのは大変だと思いますが、福田館長には、指導的な立場で進

めていただきたいと思いますのでよろしくお願いします。 

小山委員 

  はい、委員長 給食センターにお聞きします。最近、給食アレルギー事故が取り

ざたされていますが、給食のアレルギー対応について、酒々井町の現状をおしえて

ください。 

石渡給食センター所長 

  はい、委員長 現在、給食アレルギーの除去食対応者は、１２名で酒々井小学校

４名、大室台小学校５名、酒々井中学校３名でございます。対応としましては、月

初めに保護者、配膳員、各担任の先生に除去内容の通知を出します。それぞれ除去

の対応に合わせまして、別々の給食を出しています。学校に配膳するときには、配
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膳員に料理名、対応の内容、学年、クラス名、名前を書いたメモを担任の先生に渡

してもらうようお願いして渡しております。 

小山委員 

  はい、委員長 ご苦労、ご心労が現場ではあると思いますが、テレビの報道のよ

うなミスで事故が起きないよう最善の配慮をお願いします。 

大谷委員長 

  給食現場もそうですが、学校現場でもミスがないようにお願いします。 

池田学校教育課長 

  はい、委員長 給食のアレルギーの対応につきましては、給食センター長の話の

とおりですが、学校でも年度初めの職員会議で養護教諭、給食担当者からアレルギ

ーに対して職員に説明をして、共通理解をさせています。会議だけではなく常時対

応できるよう教育委員会としても指導していきたいと思います。 

大谷委員長 

  他にご質問、ご意見はございませんか。 

                                       

 

４４４４    次回会議の予定次回会議の予定次回会議の予定次回会議の予定    

大谷委員長 

  続いて、次回会議の予定についてお願いします。 

赤地こども課長 

次回の会議予定でございますが、３月２２日金曜日、午後２時から、会場は西庁

舎２階会議室、４月は２５日木曜日、午前９時３０分から会場は同じく西庁舎２階

会議室で予定させていただきたいと思いますが、いかがでしょうか。 

大谷委員長 

次回会議は、３月２２日の金曜日、午後２時、４月は２５日木曜日、午前９時３

０分に実施するということですが、いかがでしょうか。 

（全員了承） 

                                       

 

５５５５    各委員の各委員の各委員の各委員の予定予定予定予定    

大谷委員長 

 続きまして、各委員の行事予定をお願いします。 

赤地こども課長 

  （会議資料に基づき説明する｡） 

 

                                       

    

６６６６    その他その他その他その他    

大谷委員長 

  続きまして、その他でございませんか。 
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７７７７    閉閉閉閉    会会会会    

大谷委員長 

それでは、以上をもちまして平成２４年度酒々井町教育委員会２月定例会議を 

終了いたします。（午後３時３５分） 

 

                                       

 

会議録署名委員長  

 

 

 

      委 員  

 

 

 

会 議 録 作 成 職 員  

こ ど も 課 主 幹 


